

Negociación España – CEE: Declaración de Genscher (22 febrero 1983)

Leyenda: Nota del 22 de febrero de 1983 en la que el Ministro de Asuntos Exteriores alemán, Hans-Dietrich Genscher, y Presidente del Consejo de Ministros de Asuntos Exteriores de la Comunidad Económica Europea (CEE), manifiesta que las negociaciones deben concentrarse en los capítulos que están muy avanzados, sin perder de vista los que permanecen en suspenso.

Genscher pretende cerrar lo antes posible temas como el textil, la unión aduanera y las relaciones exteriores, y concentrarse posteriormente en asuntos que pueden presentar más problemas, como la agricultura y la pesca.

Fuente: Secretaría de Estado para la Unión Europea, Madrid, 1016.1.III ESP 8a), 22.02.1983.

Copyright: (c) Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España

URL: http://www.cvce.eu/obj/negociacion_espana_cee_declaracion_de_genscher_22_febrero_1983-es-401f422e-f1eb-4d12-af4f-5018e769ae56.html

Publication date: 06/02/2014

XA0159

CEE EA9931 EXA IFE

11.187 a)

Consejo

1016-1.III-ESP

8 a)

Consejo

NEGOCIACION ESPANA-CEE: DECLARACION DE GENSCHER -1

BRUSELAS, 22 FEB (EFE). - HANS DIETRICH GENSCHER, PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES DE LA CEE, HA MANIFESTADO EN SU DECLARACION DURANTE LA SESION NEGOCIADORA ESPANA-CEE QUE EXISTE POR AMBAS PARTES UNA DETERMINACION +PARA HACER PROGRESAR RAPIDAMENTE LAS NEGOCIACIONES DE ADHESION+. A SU JUICIO LA NEGOCIACION DEBE EN ESTE MOMENTO CONCENTRARSE EN LOS CAPITULOS QUE YA ESTAN MUY AVANZADOS EN LOS TRABAJOS DE LA CONFERENCIA CON EL FIN DE CERRARLOS LO MAS RAPIDAMENTE POSIBLE.

GENSCHER HA REPASADO AQUELLOS CAPITULOS, COMO LOS TRATADOS HOY SOBRE TEXTIL, UNION ADUANERA Y RELACIONES EXTERIORES, EN LOS QUE ESPERA EN LAS PROXIMAS SESIONES LLEGAR A UN ACUERDO CON ESPANA Y CERRARLOS DEFINITIVAMENTE.

RECORDO QUE UNA VEZ QUE LA +DELEGACION ESPANOLA HAYA SOMETIDO LAS DECLARACIONES+ CONCERNIENTES A LOS MONOPOLIOS O AL TERRITORIO ADUANERO ESPANOL, +LA COMUNIDAD ESTARA EN POSICION DE HACER CONOCER RAPIDAMENTE SU POSICION SOBRE LOS DIFERENTES TEMAS+.

SIN EMBARGO, EL MINISTRO ALEMAN SENALO QUE AUNQUE SE INSISTA EN CERRAR LOS MAS RAPIDAMENTE POSIBLE LOS CAPITULOS AVANZADOS DE LA NEGOCIACION +NO PERDEMOS DE VISTA LOS OTROS CAPITULOS QUE AUN ESTAN ANTE NOSOTROS+.

A ESTE RESPECTO EL PRESIDENTE DEL CONSEJO SE COMPROMETIO A +CONCENTRAR LOS ESFUERZOS SOBRE TODOS LOS DEMAS CAPITULOS QUE PERMANECEN EN SUSPENSO EN LAS PROXIMAS SEMANAS Y MESES+.

SIGUE

02/22/16-46/83

XA0160

U CEE EA9932 EXA IFE

NEGOCIACION ESPANA-CEE: DECLARACION DE GENSCHER -2F

EN LO QUE CONCIERNE AL CAPITULO DE LA AGRICULTURA, GENSCHER AFIRMO QUE SE HA COMENZADO YA DE MANERA SIGNIFICATIVA EL EJERCICIO DE IDENTIFICACION EN COMUN DE LOS PROBLEMAS+ Y QUE LOS TRABAJOS INTERNOS DE LA COMUNIDAD SE PROSEGUIRAN DE FORMA INTENSIVA EN LOS PROXIMOS MESES.

GENSCHER ANADIO QUE ESTO SE REFIERE +TANTO A LA PUESTA A PUNTO DE LA POSICION QUE ADOPTAREMOS EN LA NEGOCIACION COMO EN LO QUE CONCIERNE A LAS CUESTIONES RELACIONADAS CON LA REFORMA DEL ACERVO COMUNITARIO PARA CIERTOS PRODUCTOS MEDITERRANEOS+.

MIENTRAS TANTO +SERIA DESEABLE QUE LOS CONTACTOS A NIVEL TECNICO AUN NECESARIOS+ CONTINUEN ENTRE AMBAS DELAGACIONES, SOSTUO EL PRESIDENTE DEL CONSEJO, + CON EL FIN DE PROFUNDIZAR Y AL MISMO TIEMPO ACTUALIZAR TODOS LOS DATOS DISPONIBLES+ PARA ASEGURAR UN +RECUENTO EXHAUSTIVO DE LOS PROBLEMAS+.

EN LO REFERENTE AL CAPITULO DE LA PESCA, GENSCHER HA DICHO QUE ESPERA QUE DURANTE LA PRESIDENCIA ALEMANA, HASTA EL 30 DE JUNIO, SE PROCEDA DE MANERA UTIL AL +EJERCICIO DE IDENTIFICACION DE PROBLEMAS POSIBLES+.

EL CAPITULO DE +ASUNTOS SOCIALES, SENALA EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DEBE FIGURAR, DURANTE LA PRESIDENCIA ALEMANA, EN EL NUEVO ORDEN DEL DIA DE LA CONFERENCIA+.

POR ULTIMO GENSCHER SE COMPROMETE A +MANTENER E INTENSIFICAR EL RITMO DE LOS TRABAJOS EN LAS PROXIMAS SESIONES+ CON EL FIN DE LOGRAR +PROGRESOS DECISIVOS EN LA BUSQUEDA DE SOLUCIONES+. EFE

EL LJ

02/22/16-50/83